



PARCOURS AVENIR - Visite à l'université

publié le 28/03/2024

Descriptif :

Sortie à l'Université de Poitiers dans le cadre des Cordées de la réussite du vendredi 22 mars

Mme Chauvin a accompagné ce vendredi un groupe d'élèves pour une journée à l'Université. Nos 12 élèves du collège Supervielle Bressuire étaient accompagnés de 4 élèves du Collège Blaise Pascal d'Argenton les Vallées et de lycéens du lycée Genevoix. Une journée riche en découverte tant sur le déroulé des cours que la restauration en milieu universitaire.

Déroulement de la journée :

- ▶ Découverte du campus universitaire des sciences.
- ▶ Enquête policière à résoudre à la bibliothèque universitaire pour se repérer.
- ▶ Suivi d'un cours magistral de maths dans un amphithéâtre (photo).
- ▶ Une séance avec Géraldine Garcia, responsable de la communication et paléontologue : séance sur les études post 3ème et post bac.

Repas au restaurant universitaire

- ▶ Découverte de toute la collection de squelettes du labo de paléontologie (Poitiers est spécialiste des vertébrés).
- ▶ Rencontre avec des étudiants en master de paléontologie (ils ont raconté leur parcours).
- ▶ un « jeu » de reconstitution à partir de squelettes dans les laboratoires de paléontologie/galerie sur le paléoclimat.



